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Предлагаем работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы 

на производстве.
Мы предлагаем:

– пройти обучение и получить профессию 
за счет предприятия,

– заработную плату на период обучения 
15000 рублей,

– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,

– официальное трудоустройство 
в соответствии 

с трудовым законодательством.

А также по профессии:

– наладчик технологического 
оборудования 5 разряда.

В санаторий-профилакторий 
«Камский кабель»:

– медсестра по физиотерапии 
(среднее профессиональное (медицин-

ское) образование, наличие действующего 
сертификата специалиста медсестры по 

физиотерапии),
– медсестра процедурной

(среднее профессиональное (медицин-
ское) образование, наличие действующего 

сертификата «сестринское дело»),
– медицинский психолог

(высшее образование (психология), 
опыт работы).

Обращаться:
г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 

учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, трудовую 

книжку, военный билет (для мужчин), 
ИНН, СНИЛС, документ об образовании.

Часы работы: с 8.30 до 17.00,
 обед с 12.00 до 12.30.

Собеседование по рабочим 
профессиям – до 15.00! 

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83, 42-32).

НАШИ  ЛЮДИ

Поводов для встречи с начальником участ-
ка автопогрузчиков Алексеем ПАРАМО-
НОВЫМ оказалось сразу два: во-первых, 
портрет Алексея Николаевича занесен на 
обновленную заводскую Доску Почета. А 
во-вторых, у него и его коллег по службе 
погрузчиков приближается профессио-
нальный праздник – День автомобилиста. 
Поэтому неудивительно, что уже в самом 
начале нашей беседы Алексей Николае-
вич заговорил о своих коллегах:

– В связи с приближающимся праздником 
хотелось бы отметить наиболее отличив-
шихся сотрудников: водителей автопогруз-
чиков Андрея Нифонтова, Павла Рыжкова, 
Игоря Кочергина, Дениса Лусникова, наших 
женщин – водителей электропогрузчиков 
Эльвиру Зубову и Ольгу Пичужкину. Из тех, 
кто не так давно пришел в СП и уже само-
стоятельно работает на любом участке, на-
зову Сергея Ожегина, Кирилла Воронцова, 
Юрия Демина, Павла Масленникова. А из 
новеньких похвалить можно Андрея Лядова 
и Виталия Танаева – ребята быстро вникли 
в работу, сразу поехали. 

Обычно, хоть и приходят все с правами, 
но частенько опыта при этом никакого. И 
нужно время, чтобы из простого обладателя 
прав сделать водителя-профессионала, тем 
более – водителя автопогрузчика на крупном 
предприятии. 

В связи с увеличением объемов произ-
водства значительно выросла нагрузка не 
только на водителей, но и на ремонтный 

персонал, им приходится чаще производить 
техническое обслуживание автотехники. 
Слесари по ремонту автомобилей Юрий 
Гагаринов, Сергей Колобов, Роман Лесни-
ков – наши главные помощники в этом деле.

И конечно, необходимо отметить наших 
дорогих ветеранов: Игоря Ивановича Логи-

Дорогу профессионалам!

Начальник службы погрузчиков Александр ШИРИНКИН:
– Год отработали нормально, старались обеспечить производство погру-

зочным транспортом в полном объеме. Претензий к нашей работе не было, 
срывов не допускали. В любой ситуации коллектив СП делал все возможное, 
чтобы движение грузов осуществлялось четко, вовремя и без потерь.

От всей души поздравляю наших водителей с профессиональным празд-
ником, желаю крепкого здоровья, семейного благополучия, оптимизма и 
хорошего настроения!

нова, Валерия Владимировича Комышева, 
Александра Николаевича Харина, Влади-
мира Аркадьевича Верина, Владимира Ни-
колаевича Кряжевских, Равиля Зуфаровича 
Зарипова и всех остальных наших бывших 

коллег, которые и сегодня часто звонят, 
интересуются делами службы. 

–  У вас обязателен ежедневный пред-
рейсовый инструктаж?

– Да, выпуск на рейс строго регла-
ментирован. Работники проходят медос-
мотр, получают путевые листы, сменный 

мастер производит прием техники перед 
выездом. 

– Алексей Николаевич, впереди зима, 
как работается вашим коллегам в силь-
ные морозы?

– В машинах есть обогреватели, так что 
все нормально. Летом в 32 градуса тепла 
было хуже, кондиционеров-то в погрузчиках 
нет!

– Что нового за последнее время у вас 
происходило в подразделении?

– Главное событие, которое очень раду-
ет: многих наших водителей, проявивших 
себя с наилучшей стороны,  недавно пере-
вели со срочной контрактной основы на 
постоянную работу. И есть надежда, что 
в будущем году произойдет обновление 
технического парка, – многие машины 
нуждаются в замене. 

– А теперь расскажите, пожалуйста, 
о себе. 

– Я гайвинский, окончил школу 24. На 
«Камкабеле» электромонтером в цехе 1 
работал мой отец, Николай Федорович 
Парамонов. Сам я пришел на завод в 2001 
году, а в 2002-м окончил дневное отделе-
ние технического университета, защитив 
диплом по специальности «строитель до-
рожных машин, подъемные транспортные 
средства». 

– Значит, выбор профессии был не-
случайным?

– В то время, наверно, все-таки случай-
ным, но к машинам меня тянуло всегда. 

Начинал я механиком в транспортном 
цехе 25, после был назначен мастером ав-
токолонны №2. А в 2007 году, когда произо-
шла реорганизация транспортной службы и 
служба погрузчиков была преобразована в 
отдельное подразделение, перешел в СП. 
Где и тружусь до сих пор. 

– Ваша работа связана больше с маши-
нами или людьми?

– Сейчас в основном с людьми. Их надо 
уметь слушать. Всем мил, конечно, не бу-
дешь, но общий язык находить надо.

– А теперь о семье, увлечениях.
– Сыну Диме три года, жена Галина – ин-

женер-программист. Увлекаюсь рыбалкой, 
и зимней, и летней. 

Пользуясь случаем, поздравляю своих 
коллег-водителей, бывших и нынешних, с 
нашим праздником, желаю всем здоровья, 
благополучия, надежных товарищей и хо-
роших дорог!

Елена АНДЕРСОН

Тарутина Ирина Эдуардовна,
инженер по планированию СГМ

ДОСКА ПОЧЕТА

Парамонов Алексей Николаевич,                     
начальник участка службы погрузчиков

А.Н. Парамонов (на снимке – второй справа) 
среди водителей погрузчиков



2 28 октября 2016 г. №34 (373)Наш Камский кабельщик

ОТМЕЧЕНЫ  К  ПРАЗДНИКУ

25 октября свой день праздновали работники кабельной промышленности России. 

По традиции, к этой дате обновлена заводская Доска Почета. На нее занесены портреты 
полусотни сотрудников. Кроме того, и.о. генерального директора ООО «Камский кабель» 
В.В. Пономарев подписал приказ, согласно которому за добросовестный труд, высокий 
профессионализм, значительный вклад в развитие предприятия и в честь Дня работника 
кабельной промышленности звания «Почетный кабельщик» удостоены:

Дюкина Ольга Владиславовна, термообработчик проводов и кабелей цеха 7,
Кузнецов Иван Николаевич, старший мастер цеха 5,
Курзенев Алексей Николаевич, начальник ОРКК,
Никониченская Надежда Дмитриевна, начальник БТК,
Пааташвили Любовь Евгеньевна, ведущий инженер ЦЗЛ,
Поддубный Александр Александрович, старший мастер цеха 2,
Тайматов Рауль Назимович, директор по производству,
Трутнев Михаил Николаевич, наладчик технологического оборудования цеха 3,
Хозяшева Марина Михайловна, технолог СГТ,
Шакиров Радомир Валентинович, ведущий инженер СОРО.

НА  УРОВНЕ  РЕГИОНА

Газета «Business Class» представила очередной ежегодный рейтинг крупнейших 
предприятий Пермского края. Ключевым показателем, на базе которого построен 
рейтинг, традиционно является выручка от реализации товаров, продукции, работ, 
услуг по итогам 2015 года.

ООО «Камский кабель» занял 8-е место среди крупнейших предприятий региона. Не-
смотря на общие кризисные тенденции в промышленности, выручка «Камского кабеля» 
в 2015 году составила более 21 млрд. рублей. Кроме того, завод вошел в двадцатку 
лидеров по оборотным активам, разместившись на 14-й позиции.

Как одно из ведущих кабельных предприятий «Камкабель» ориентируется прежде 
всего на развитие новой высокотехнологичной продукции, не прекращает модер-
низацию производственных мощностей, большое внимание уделяет совершен-
ствованию бизнес-процессов, улучшению и оптимизации технологий управления, 
минимизации издержек.  Инвестиции в развитие производственной базы в 2015 
году превысили 200 млн. рублей. 

За вклад 
в развитие завода

В числе крупнейших 
предприятий

ПРАЗДНИК

В преддверии Дня работников автомо-
бильного транспорта беседуем с замести-
телем начальника транспортной службы 
ООО «Технология-Сервис» Евгением 
ДВОЙНИШНИКОВЫМ.

– Евгений Владимирович, как встречаете 
праздник?

– Работаем в обычном режиме. 
Наша первая задача – обеспечение ООО 

«Камский кабель» технологическим транс-
портом по заявкам. Наиболее частые наши 
заказчики – цех 15, службы энергообеспе-
чения, другие заводские подразделения. 

Продолжаем возить по графику работни-
ков предприятия, живущих в Краснокамске и 
Добрянке, на смену и обратно. Не так давно 
по многочисленным просьбам кабельщиков 
возобновили маршрут «завод – Централь-
ный рынок» для ИТР. 

Вторая большая задача – обеспечение 
служб предприятия легковым транспортом, 
пассажирские перевозки. В настоящее вре-
мя они выполняются по заявкам в нашем 
сотрудничестве с компанией такси «Личный 
экипаж». С этой организацией заключен до-
говор, данная практика действует уже два 
года и хорошо себя зарекомендовала.

– Много ли бывает заявок на личный 
транспорт?

– Ежедневно не меньше пятнадцати. 
Отмечу, что хотя функция пассажирских 
перевозок передана нами подрядчику, от-
ветственность за четкое выполнение заявок 
мы с себя не снимаем.

Третья задача прибавилась совсем недавно. 
Транспортная служба «Технологии-Сервиса» 
теперь привлекается к перевозке готовой про-
дукции ООО «Камский кабель». С лета мы за-
нимаемся транспортировкой готовой продукции 
на склады и по заводу, в основном больших ба-
рабанов начиная с 26-го типа. Это накладывает 
на нас дополнительную ответственность, задача 
доверена самым опытным водителям.

Верны транспортной службе

Тракторист Г.М. Меркучев

Водитель автомобиля М. Валиулов и зам. начальника 
транспортной службы ООО «Технология-Сервис» Е.В. Двойнишников

Слесарь по ремонту автомобилей А.Г. Бахарев, 
водители Р.И. Шамсемухаметов и И.В. Шаймарданов

– Евгений Владимирович, достаточно 
ли уборочной техники к предстоящему 
зимнему сезону?

– К зиме мы готовы, машинный парк для 
уборки снега укомплектован. В прошлом 
году мы очень плотно работали с хозбюро 
«Камского кабеля» по организации рас-
чистки территории предприятия в осенне-
зимний период. Надеюсь, продолжим так 
же успешно действовать и в наступивший 
сезон.

Кстати, совсем недавно мы прошли техос-
мотр тракторной техники, принимали у себя 
представителя Гостехнадзора по Пермскому 
краю. Заключение комиссии полностью по-
ложительное.

– Техника к зиме готова, а люди?

– Как положено, обеспечены спецодеж-
дой, в том числе перчатками и обувью. 
Есть специальное помещение (раньше там 
сидел медработник, а сейчас наши водители 
сами ходят на предрейсовый осмотр), где 
организована комната приема пищи, можно 
разогреть обед, попить чай.  

– По традиции, в канун профессиональ-
ных праздников предлагаем отметить 
наиболее отличившихся сотрудников. 

– С удовольствием. И в первую очередь 
назову наших работников из числа пенсио-
неров, которые нас не покидают, остаются 
верны своей транспортной службе и своему 
коллективу, это Миниасхат Валиулов и Ана-
толий Васильевич Пеленев. Самых хороших 
слов заслуживают водители Александр Лу-

пин, Ильяс Шаймарданов, Эдуард Юмаков. 
И слесарей надо отметить, на которых воз-
ложена задача своевременного выполнения 
ремонтов автотранспорта. Довольно давно 
трудится слесарь Андрей Шушарин, к работе 
относится со всей серьезностью.

Сейчас кадровый состав транспортной 
службы невелик, всего около 30 человек. Кол-
лектив дружный и стабильный, люди держатся 
за свою работу. И мы ценим каждого нашего 
работника, – сейчас не так просто найти дей-
ствительно хороших, надежных, понимающих 
поставленные задачи специалистов. От всего 
сердца поздравляю всех своих коллег с Днем 
автомобилиста, желаю счастья, удачи, здоро-
вья, ровных дорог, безаварийной езды!

Елена АНДЕРСОН

Тракторист Э.М. Макурин, машинист автогрейдера М.О. Назаров
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ДОСКА ПОЧЕТА

Нашу встречу с инженером по 
планированию СГМ Ириной  
ТАРУТИНОЙ мы специально под-
гадали под профессиональный 
праздник Ирины Эдуардовны и 
ее коллег: 30 октября в стране 
отмечается День инженера-ме-
ханика.

– Родилась я в Лысьве, где прош-
ли мои детство и юность. После 
школы устроилась на Лысьвенский 
металлургический завод, на кон-
вейере собирала электроплиты. 

– Как говорится, со школьной 
скамьи – сразу к станку?

– Да, я отработала там целых 
два года. А в 1988 году переехала в 
Пермь, поступив в политехнический 
институт на факультет авиадвигате-
лей. Моя специальность – гидрав-
лические машины и средства ав-
томатики. Сейчас и вуз по-другому 
называется, и факультет переиме-
нован в аэрокосмический… 

На «Камкабель» я пришла после 
защиты диплома, сразу в службу 
главного механика, где и тружусь 
по сей день, вот уже 28 лет. 

Как раз в тот момент механиче-
скую службу возглавил Валерий 
Федорович Новиков.  А начинала 
я инженером-технологом в техно-
логическом бюро, начальником 
которого был Александр Михайло-
вич Зуев. Замечательный человек 
и специалист, он не жалел времени 
на нас, новичков, водил по цехам, 
рассказывал, как все устроено и 
как работает, посвящал в тонкости 
профессии. Мы почти одновремен-
но устроились в СГМ с Н.И. Полы-
галовой, ныне начальником отдела 
менеджмента качества. Только На-
талья Игоревна 5 октября, я – 10-го. 

Ведущим инженером был Нико-
лай Васильевич Ложкин, он тоже 
очень помогал нам в становлении. 
Вообще, такое отношение к моло-
дым специалистам  – трепетное, с 
любовью – всегда было свойствен-
но нашей службе. 

ЧЕЛОВЕК  НА  СВОЕМ  МЕСТЕ

Когда бы ни пришел в БТК произ-
водства теплостойких кабелей и 
проводов, не обходится без того, 
чтобы руководители бюро не 
отметили вклад в работу подраз-
деления Татьяны Анатольевны 
КОЗЛОВОЙ. Сейчас она трудит-
ся контролером, была мастером, 
замещала начальника БТК. 

В этот раз поводом для визита в 
цех 7 стал приближающийся юби-
лей самой Татьяны Анатольевны. 
Смутившись вниманием прессы, 
она согласилась рассказать о себе, 
хотя разговор все время переходил 
на любимую работу и коллектив. 
Стоит ли этому удивляться, ведь 
Т.А. Козлова проработала на од-
ном месте 34 года!

– На завод я пришла в мае 
1982-го, – поведала Татьяна Ана-
тольевна. – До этого окончила наш 
техникум, получила специальность 
электрика. Родители на кабельном 
не работали. Мама была швеей, 
отец – водителем. А в 14-й цех 
тогда можно было попасть только 
по знакомству. И привел меня 
будущий муж! Сам он работал 
слесарем-инструментальщиком в 
цехе 28. 

Рабочее место понравилось 
сразу. Цех большой, внимание к 
продукции повышенное. Провода 
проходят дополнительную авиа– и 
военную приемку. Все это накла-
дывало особую ответственность. 

Моим первым наставником 
была Любовь Петровна Перева-
лова. Благодарна ей за науку. С 
ее помощью узнавала марки про-
водов и кабелей, осваивала виды 
испытаний.

Начальником БТК в ту пору 
была Нина Владимировна Парий-
ская, ее сменила Нина Борисовна 

Инженер, механик, плановик

– Вы пришли на завод в конце 
восьмидесятых. Чем запомни-
лось это время? 

–  Тогда как раз ставились но-
вые термопластавтоматы, начался 
выпуск электрических миксеров и 
фенов, в том числе совместно с 
югославскими коллегами. Я кури-
ровала цехи 13 и 16, где произво-
дились эти ТНП.  

Одной из моих задач также было 
составление графиков ремонтов 
оборудования. Причем составля-
лись они вручную, никаких IT тогда 
не было и в помине. Я выходила в 
цеха, проверяла состояние техники.

– И могли запретить эксплуа-
тацию какого-нибудь агрегата?

– Да, я имела право опломбиро-
вать оборудование даже в случае его 
загрязнения, не говоря уж о техниче-
ской неисправности какого-то узла.  

Позже я перешла на должность 
инженера по планированию, и моей 
главной задачей стало планирова-
ние затрат на ремонты, составление 
заявок на изготовление деталей.

– Стали кабинетным работ-
ником?

– Не сразу: пять лет моей дис-
локацией был ремонтно-механиче-
ский цех 23. А после реорганиза-

ции заводской ремонтной службы 
я вернулась туда, где исторически 
располагается СГМ. 

– Ирина Эдуардовна, вы – сре-
ди тех заводчан, кто вносил свой 
многолетний вклад в техниче-
ское развитие нашего предпри-
ятия. Скольким новшествам и 
преобразованиям вы свидетель!

–  Да, на наших глазах изме-
нилось многое. Внедрена масса 
нового оборудования, появились 
новые производства, новые виды 
КПП... В соответствии с требова-
ниями времени актуализировались 
и функциональные обязанности 
сотрудников СГМ, но наши глав-
ные задачи остались прежними: 
обеспечение безаварийной работы 
оборудования, своевременная ор-
ганизация ремонтов и их контроль.

– Мы сегодня с вами уже не 
раз в разговоре обратились к 
прежним годам. Наверняка од-
ной работой бытие коллектива 
службы не ограничивалось?

– Нет, конечно. С особым те-
плым чувством вспоминаются вре-
мена, когда нас было много – около 
тридцати человек. Жизнь и у нас,  
и на заводе кипела. Мы готовили 
сценарии к праздникам, рисовали 

стенгазеты… Картинки в основном 
вырезали из журнала «Крокодил».

– Значит, и сатирические сю-
жеты приходилось делать?

– Да все было по-доброму, по-
дружески!

Мне очень повезло, что я попала в 
замечательный, дружный коллектив, 
в настоящую команду единомыш-
ленников. Менялись руководители, 
приходили новые люди,  но особая 
атмосфера службы главного ме-
ханика сохраняется и по сей день 
– доброжелательная, дружеская, 
творческая. Под стать «старожилам» 
службы наша молодежь – отзывчи-
вая, умная, трудолюбивая.

– Теперь хотелось бы коснуть-
ся семейных тем и ваших люби-
мых занятий в свободное время.

– У меня взрослая дочь Анна, она 
живет отдельно. Несколько лет назад 
ко мне из Лысьвы переехала мама. 
Есть у нас домашние питомцы – такса 
Арнольд, кот Томас и еще котенок, 
которого мы так же, как собаку, подо-
брали на улице. Все лето мама живет 
с Арнольдом на даче в Алешихе. У нее 
там все растет и плодоносит, мама у 
меня большая труженица. 

 Люблю читать (и слушать в ау-
диозаписи) книги,  ходить в театр, 

вот и на эту пятницу намечен поход 
в Пермскую драму. Нравится наш 
ТЮЗ, три часа «Чонкина» пролета-
ют на одном дыхании. 

Мечтаю о поездках на море, 
хотелось бы побывать в Крыму. 
Вот мост построят, надеюсь, будет 
проще туда добраться.

Но, пожалуй, моя главная 
страсть – биатлон. Начала сезона 
жду с нетерпением, болею за на-
ших, особенно за Антона Шипулина 
и нашего земляка Евгения Гарани-
чева. Из зарубежных биатлонистов 
мой главный кумир Мартен Фуркад.

– Через месяц начинается 
Кубок мира, 27 ноября должны 
состояться две эстафеты. 

– Ну, значит, нас будет не ото-
рвать от телевизора. 

– Ирина Эдуардовна, мы от 
всей души поздравляем вас и 
весь ваш дружный коллектив с 
профессиональным праздником 
– Днем инженера-механика! А 
что бы вы хотели пожелать сво-
им коллегам?

– Всего самого-самого хороше-
го, что есть в жизни – успехов во 
всех делах, семейного благопо-
лучия, здоровья, личного счастья!

Елена АНДЕРСОН

В людей и дело  
вкладывает душу

Коллектив службы главного механика, 1989 год

Макарова, она меня учила вести 
документацию. Поработала я и под 
руководством Аллы Вячеславовны 
Варжинской, теперь трудимся с 
Любовью Павловной Углевой. 

За те годы, что я в бюро, из-
менений произошло немало. До-
бавились марки проводов, виды 
испытаний. Появились новые 
электронные приборы, компьюте-
ры, программы. Разве что испыта-
тельные поля остались прежними. 

– Татьяна Анатольевна, неред-
ко сотрудницы ОТК переходят из 
одного подразделения в другое. 
Вам в каких-то еще цехах дове-
лось поработать?

– Нет, видимо, здесь была нуж-
нее. Я рада, что попала именно 
сюда. Может, со стороны это и 
незаметно, но работа у нас  творче-
ская, интересная, разнообразная. 
Рутины точно нет. К каждой марке 
нужен свой подход. Номенклатура 
цеха широчайшая. Надо много 
помнить, изучать, постоянно об-
новлять знания. И коллектив цеха 
хороший, контакт у нас налажен. 

– Какими качествами должны 
обладать люди, чтобы так проч-
но прижиться на этой работе?

– Остаются неконфликтные и 
трудолюбивые. Тот, кто работать 
не любит, здесь не удержится. 
Загрузка есть всегда, работа 
коллективная. Приходит хорошая 
молодежь, перенимает опыт у кон-

тролеров с большим стажем. У нас 
и смена замечательная, и бригада 
состоявшаяся, дружная, веселая. 
Во всем – взаимопонимание, вза-
имовыручка, друг другу помогаем. 
В бригаде сейчас двое новеньких. 
Мы рады передавать знания, гото-
вим себе замену. 

– О Татьяне Анатольевне можно 
сказать много добрых слов, – го-
ворит бригадир Л.Ю. Хамзина. 
– Очень ответственный человек, 
хороший наставник. Знает здесь 
практически все и всегда готова 
научить, показать, рассказать. 
Татьяна Анатольевна консульти-
ровала и мастеров, и начальников 

бюро. Если бы не она, я даже не 
знаю, откуда бы мы узнали многие 
нюансы – и по испытаниям, и по 
компьютерным программам, и по 
системе IT-Предприятие. Когда 
бы ни обратились, поможет безот-
казно, решит любой вопрос. 

– Татьяна Анатольевна – надеж-
ный тыл, настоящая стена, которую 
я чувствую за своей спиной, – 
включается в разговор начальник 
БТК Л.П. Углева. – Сложно пере-
оценить ее достоинства. Через ее 
руки прошло много учеников, в 
каждого она вложила душу. Я это 
почувствовала и на себе, когда 
четыре года назад стала начальни-

ком бюро. И теперь, уходя в отпуск, 
знаю: в мое отсутствие под руко-
водством Татьяны Анатольевны 
будет выполнено все необходимое, 
причем именно так, как это нужно. 
У нас хороший коллектив, много 
опытных и ответственных контро-
леров и мастеров. Все стараются 
совершенствоваться в профессии 
и равняются на лучших – таких, как 
Т.А. Козлова. Сейчас мы все гото-
вимся поздравлять ее с юбилеем.

Не упустила случая сказать 
через газету добрые слова о своей 
бывшей сотруднице и начальник 
бюро оценки удовлетворен-
ности потребителей ОМК А.В. 
Варжинская:

– Мы познакомились с Татья-
ной Анатольевной в 2004 году, 
когда я из бюро входного контроля 
перешла на должность начальника 
БТК. Специфики цеха 14 не знала, 
со всеми вопросами шла к ней. 
Татьяна Анатольевна щедро де-
лилась знаниями по испытаниям, 
по номенклатуре продукции, объ-
ясняла очень доступно. Мы много 
и плодотворно сотрудничали, 
работать с ней было легко. Я была 
рада, что встретилась с таким гра-
мотным контролером. Особо нужно 
отметить, что Татьяна Анатольевна 
никогда не отказывалась воспри-
нимать что-то новое, встречала 
изменения с позитивным настроем. 
Мы с ней внедряли сертификацию, 
осваивали К-софт, IT-Предприятие, 
обучали коллектив. В канун дня 
рождения хочу пожелать Татьяне 
Анатольевне здоровья, оптими-
стичного настроя, семейного бла-
гополучия. Она замечательная 
мама для своих детей, бабушка 
двоих внуков. Когда приезжают в 
гости – хлопочет, забывая о себе. 
Пусть у нее все складывается за-
мечательно!

Анастасия МЕРКУШИНА
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ОСЕННИЕ  ВСТРЕЧИ 

Человеку столько лет, на сколько он себя ощущает. 
В правоте этой истины в очередной раз можно было 
убедиться, посетив 26 октября концерт группы «Старый 
парк» в конференц-зале АБК-2. 

Администрация ООО «Камский кабель» и профсоюзная 
организация организовали для ветеранов завода праздник, 
посвященный месячнику пожилых людей и Дню работников 
кабельной промышленности. 

Здоровья, успехов, настроения, всех благ, оптимизма по-
желал собравшимся председатель профкома Н.В. Турушев, 
от души поблагодаривший кабельщиков первых поколений 
за вклад в становление и развитие предприятия. 

«Старый парк» не впервые побывал на «Камкабеле». 
Несколько лет назад он даже выступал в красном уголке 
производства теплостойких кабелей и проводов на юбилее цеха. И в этот раз артисты 
внимательно подошли к выбору репертуара, исполнив песни, дорогие сердцам зрителей. 
Ветераны подпевали, смеялись, украдкой вытирали слезы и аплодировали, аплодировали... 

– Концерт, оказывается, продолжался больше часа, а пролетел, как одна минута! – де-
лились впечатлениями на выходе из зала. – Спасибо, так радостно почувствовать заботу 
о себе со стороны руководства завода, встретить коллег, хоть ненадолго вернуться во 
времена молодости.

Анастасия ПАНКРАТОВА

В санатории-профилактории (ул. Гайвинская, 78) 
работает СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЙ КАБИНЕТ 
для работников предприятия и жителей Гайвы.

Лечение зубов без боли высококачественными 
материалами на современном оборудовании. 
Профилактика. 
Восстановление разрушенных зубов. 
Лечение пародонтита. 
Современные технологии. 
Отличное качество. 
Доступные цены. 
Программы защиты «Анти-СПИД и «Анти-гепатит». 
Прием и консультации ведет стоматолог высшей категории. 
Для работников предприятия действует система льгот.
Запись по тел. 274-73-24 (доб. 105), 203-31-70.

Коллективы отдела технического контроля и отдела внешней приемки 
сердечно поздравляют с днем рождения, отмечаемым 28 октября, началь-
ника ОТК Евгению Ивановну ЗАБРОДСКУЮ и начальника ОВП Ольгу 
Олеговну АКРАМОВУ! Обе они долгое время трудятся на заводе, стоят на 
страже качества продукции торговой марки «Камкабель».

Прекрасные руководители,
Вы поздравления примите
От трудового коллектива,
В котором вы всегда любимы.
Мы в день рождения желаем,
Чтоб оставались вы такими:
Прекрасными, мудрыми, 
   справедливыми
И бесконечно молодыми!

Родные и друзья от всей души поздравляют с юбилеем 
скрутчика цеха 2 
Владимира Владимировича КОНСТАНТИНОВА. 
Он в прошлом – шахтер, имеющий большой подземный 

стаж, с 2003 года трудится на заводе. За свою трудовую 
деятельность несколько раз был отмечен почетными гра-
мотами и благодарностями. А в жизни он – хороший друг, 
верный муж, любящий отец, которого мы очень ценим и 
любим.

В этот осенний день тебя поздравим с юбилеем.
Пусть только радостью горят твои глаза! 
Мы все преграды вместе одолеем,
Ты наша нерушимая стена!

31 октября отмечает свой юбилей Римма Николаевна 
ЮРЧЕНКО.

На «Камкабель» она пришла в 1960 году и прорабо-
тала на заводе более 37 лет. Сначала трудилась в цехе 
по производству кабелей с резиновой изоляцией, в ОТК 
корпуса 3/5. Основную часть своей трудовой биографии 
Римма Николаевна отдала ПДО, где более 30 лет работала 
инженером по оперативному планированию и контролю 
за ходом производства. Имея среднее специальное об-
разование, превосходно знала весь цикл изготовления 
проводов и кабелей.

Римму Николаевну всегда отличали знание дела, тру-
долюбие, коммуникабельность, позитивный настрой в любой ситуации. За 
время работы она многократно поощрялась приказами по заводу, ей при-
своены звания «ветеран завода» и «ветеран труда федерального значения».

Уважаемая Римма Николаевна! Примите искренние поздравления и 
пожелания отменного здоровья, семейного благополучия в канун юбилея!

Ваши коллеги, друзья, Совет ветеранов

Куда пойти в Перми?
27–29 октября с 11.00 до 19.00, 30 октября с 11.00 до 17.00 на 

«Пермской ярмарке» (шоссе Космонавтов, 55а) выставка «Интерьер 
и загородный дом». Вход свободный.

До 3 ноября на эспланаде выставка «Пермский алфавит». Каж-
дой букве посвящен отдельный информационный стенд с авторской 
графикой. Каждая буква «рассказывает» свою историю и дает под-
сказки, куда можно отправиться в дальнейшее путешествие.

3 ноября в 19.00 в Пермской художественной галерее (Комсо-
мольский проспект, 4) открывается выставка авангарда «Русский 
эксперимент» из коллекций художественных музеев Екатеринбурга, 
Нижнего Новгорода и Перми. Зрители познакомятся с творчеством 
главных представителей самого яркого и радикального искусства 
начала ХХ века: Василия Кандинского, Натальи Гончаровой, Петра 
Кончаловского, Любови Поповой, Ольги Розановой, Михаила Лари-
онова, Василия Каменского, Петра Субботина-Пермяка. Выставка 
станет центральным событием «Ночи искусств», которая пройдет  
3 ноября с 19.00 до 23.00. «Русский эксперимент» будет открыт для 
посещения до 10 января 2017 года. С 3 по 17 ноября вход свободный. 

Библиотека №8 им. Н.А. Островского приглашает 
28 октября в 18 часов – презентация поэтического сборника

«Моя малая родина – Гайва». 
29 октября в 12 часов – мастер-класс члена Союза художников России 

Зинаиды Пенягиной «Разбуди в себе художника».
Наш адрес: ул. Гайвинская, 6. Телефон: 274-12-78. 

Музыка, 
от которой хочется жить

8-982-46-18-183
8-951-94-38-369
8-965-57-79-222


